
F.A.P.S.
FUNDO  DE  APOSENTADORIA  E  PENSOES  DOS
SERVIDORES  MUNICIPAIS  DE  Sho  SEBASTIAO

(Criado  pela  Lei  n°   867/92)

Ata   da   Reuniao   do   Conselho   do   FAPS   -   Fundo   de
A|]osentadoria e Pens5es dos Servidores Municipais   no din
vinte e seis de Agosto de mi] novecentos e noventa e seis.

As dezesseis horas e quinze minutos do dia vinte e seis de agosto de mil
novecentos  e  noventa  e  seis  realizou-se  na  Secretaria  de  Govemo  e
Administrap5o, reunifo do Conselho do FAPS, onde estiverarn presentes
os Senhores, Paulo Barbieri, Presidente do Conselho, Sr. Cldvis Roberto
Santos de Oliveira, Diretor Financeiro do F.A.P. S. , Sr.  Augusto Tetsuro
Terada, Sr. Francisco Ant6nio Ranires, Sr. Luiz Emesto dos Santos, Sr.
Osvaldo Floriano dos Santos,   Sr. Michel da Ressurreigfro,   Sr, Francisco
Ferreira Bonfim, Sr.  Carlos de Souza, Sr.  Daniel Ariovaldo de Santana,
substituindo  a  Sr.  Edson  Carlos  Mathias,  Sr.  Levi  Borges,  membros.
Membros ausentes:  Sr.  Edson Carlos Mathias.  Deu-se inicio  i reunifro,
quando  a  Sr.  Michel  da Ressurreigfro,  Conselheiro  eleito,  passou  mad,
sendo acompanhndo papa o Hospital de Clinicas de S5o SebastiEo, pelo
Conselheiro  Carlos  de  Sour&  Em  pauta  o  Processo  n°  11.614/96  que
trata  sobre  solicitap3o  de  pensao  do  ex-servidor  AIf cia  Camilo  dos
Santos -  Cche ac Juiz de Direito conceder Alvard Judicial par medida
cautelar.  Em pauta a Processo n°  11.135/96  que trata sobre solicitapfro
de  aposentadoria por idade  do  Sr.  Ordz  Garcez,  pedido  deferido  por
unanimidade  de  votos  sendo  que  a  servidor  tern  direito  A  proventos
proporcionals, mos termos do art. 23, inciso IV letra d da Lei 867/92. Em
pailta o Processo n°  11.144/96 que trata sobre solicitapfro de pensfro do
ex-servidor Atilla Cardim  -  Cat)e  ao  Juiz  de  Direito  conceder  Alvari
Judicial por medida cautelar. Ap6s decorridos 20(vinte) minutes de sun
saida  retomou  i  reunifro  o  Sr.  Michel  da  RessurTeig5o,  Conselheiro
eleito.  0 Sr. Michel da Ressurreigfro, Couselheiro eleito, pediu a palavra
para saber do andamento dos processos 2.979/96 e 3400/96. 0 Sr. Paulo
Barbieri, presidente do Consemo respondeu que o processo 2979/96, foi
envirdo ac Dr. Francisco de Assis Polpino da Silva, Auditor Geral, pars
que o mesmo nos fomega seu parecer a respeito,  conforme ata do  dia
10/07/96, e o processo 3.400/96 foi respondido e colocado a disposigfro
do interessado.  0 Sr.  Francisco FerTeira Bonfim, Couselheiro eleito, fez
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usa  da palavra e  solicitou parecer sobre  processo  n°  11883/96  de  sun
autoria, sobre as placas que solicitou serem colocadas nas obras que a
PMSS vein realizando atravds de financiarnento junto ao F.A,P.S.  0 Sr.
Presidente   fez   uma   explanapfro   sabre   o   assunto   e   informou   ao
Conselheiro que o referido processo encontra-se em pode r do Auditor
Geral,  para que  possa verificar  a possibilidrde  daquela  solicitapfro  ser
atendidr  0  Sr.  Michel  da  Ressurreigfro,  Conselheiro  eleito,  pediu  a
palavra e  disse  que  a  obra da Urbanizapfro  da  Orla  maritima  de  Sfro
Francisco,  consta no G.P.OF,  062/96  do  Sr.  Prefeito Municipal,  para o
Presidente  do  F.A.P.S.  com  valor  de  R$  416.500,00(Quatrocenfos  e
dezesseis  mil  e  quinhentos  rears)  e na placa  afixada no  local  da  obra
consta R$  198.000,00 (Cento e novena e oito mil rears).  0 Sr.  Augusto
Tetsuro  Ternda  pediu  a  palavra  papa  dan  explicapfro  feenica  sabre  o
assunto,   oferecendo  coma  exemplo  a  prdpria  obra  citnda.   onde  a
vencedor da licitapfro e proprietirio de firmas de extrap5o de muitos dos
materials  utilizados  na  obra,  tendo  para  estes  items  custo  zero.  Disse
ainda   que   a   Secretaria   de   Obras,   ap6s   conclusfro   do   primeiro
cronograma de  obras,  financiadas  pelo  F.A.P.S.  ira  licitar  mars  obras
com  a  diferenga  a  menor  da  licitap6es  anteriores.   0  Sr.  Presidente
solicitou  an  Sr.  Michel  da  Ressurreigfro,  Couselheiro  eleito,  que  fnga
atrav6s  de  requerimento  sues  solicitap6es  de  esclarecimentos  sobre  as
obras realizadas pela PMSS, atrav6s de financiamento do F.A.P.S.  Com
a palavra o Sr.  C16vis Roberto santos de Oliveira, Diretor Financeiro do
F.A.P. S., infomou an Conselho que com relapfio ao Calculo Atunrial, os
trchalhos   seguiram   dentro   do
ininterruptos), sendo que no ciao;r/%n8;9%To:one:t:tbJfe:::gteo:a#::=:(:M
Calxa Nosso Banco, o primeiro  disquete com os dados cndastrais para
que fossem realizados os testes necessdrios. Na data de hoje, foi entregue
o  disqucte  definitivo,  e  a Dirctoria Financeira do  F.A.P.S.  encontra-se
em negociap5es com a Nossa Caixa Nosso Banco, pars a conclusfro do

elat6rio   T6enico   sobre   os   resultados   a   serem   obtidos   em   nossa
aliapfro  Atuarial.  Nada  mats  tendo  sido  tratado,  eu  Cldvis  Roberto
tog  de  Oliveira,  1avrei  a presente  ata,  que  vat  par mim  assinnda

emals p8rticipantes.
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